

## À NOTER

### LA CHARITÉ ■ Le début d'un voyage

C'est une belle aventure qui commencera dimanche au quai Foch. La descente en fûtreaux de jeunes atteints de l'Ataxie de Friedreich, une affection génétique évolutive, due à l'atteinte de certaines cellules du système nerveux. 1.500 personnes sont touchées en France, soit une personne sur 40.000. Afin de mieux se faire connaître, tout en permettant à des jeunes de vivre quelque chose d'exceptionnel, l'Association Française de l'Ataxie de Friedreich a organisé cette longue descente de la Loire de La Charité jusqu'à Rezé, près de Nantes, soit 471 km. Sur les bateaux, jeunes malades et accompagnateurs effectueront sept étapes. Avec, à chaque arrêt, des manifestations festives et la vente de produits du terroir pour récolter des fonds. En parallèle, des cyclistes effectueront le même parcours. Ainsi, les personnes ataxiques pourront monter à bord des fûtreaux ou suivre à vélo.

Ce matin le Lions Club La Charité-Val de Loire sera sur le marché afin de mieux faire connaître cette maladie. Demain, le départ de la descente sera donné le long du fleuve royal. À partir de 8 h 30, un petit-déjeuner sera offert par le Lions Club et les Cafés François Huillier, avant de prendre de large à 9 h. ■

## LA CHARITÉ ■ Des rencontres interclasses sportives avaient lieu au Château Saint-Maurice

# Des jeunes élus dynamiques et pleins d'idées

Des rencontres interclasses autour du sport se sont tenues la semaine dernière. Un événement organisé par les élèves du Conseil municipal des Jeunes au château Saint Maurice de La Charité-sur-Loire.

Tir à l'arc, balle au prisonnier ou relais à l'aveugle ont rythmé l'après-midi d'une trentaine d'enfants au parc du château Saint-Maurice. Une action réalisée en collaboration avec la conseillère municipale Hélène Thomas et le centre social La Pépinière.

Le but ? Organiser des activités sportives à destination des CM1-CM2 et leur faire découvrir de nouveaux loisirs tout en créant du lien social.

### Aider les jeunes à devenir des adultes ouverts et responsables

L'initiative vient des membres du Conseil municipal des jeunes (CMJ). Douze élèves en font actuellement partie. L'an dernier, ils ont contribué à



ÉQUIPE. Les élèves du Conseil municipal des jeunes organisateurs des Olympiades.

l'embellissement des commerces abandonnés, restauré et nettoyé les aires de jeu des Clairs bassins et de la bibliothèque municipale. Deux clips vidéo sur le harcèlement scolaire ont également été réalisés. Cette année, plusieurs projets sont menés par les jeunes, comme la restau-

ration de l'aire de jeu des Remparts, l'organisation des 20 ans du CMJ et une sortie pédagogique au Tribunal de Grande Instance de Nevers.

« Soutenir, accompagner les enfants, est important. C'est un public qui a besoin d'être mis en lumière pour se rendre compte de

ses idées intéressantes. Ce qui me motive dans mon rôle de conseillère municipale, c'est de sortir d'un certain carcan individualiste et amener à plus de citoyenneté, aider les jeunes à devenir des adultes, responsables et ouverts », explique Hélène Thomas. ■

## ➔ TÉMOIGNAGE



### MARCEAU TAPONARD

Membre du CMJ depuis deux ans. Élève de 6<sup>e</sup> scolarisé au collège Aumenier-Michot de La Charité, Marceau est au CMJ depuis deux ans. Il a participé à l'organisation de ces Olympiades, un vrai travail d'équipe avec cinq autres élèves de 6<sup>e</sup> et six de CM2.

Jeune sportif dans l'âme, il pratique déjà le handball, la pétanque et le tir à l'arc. Il souhaitait d'ailleurs faire découvrir certaines de ses passions à d'autres élèves. Mais sa motivation à être membre du CMJ ne s'arrête pas là. Il a également à cœur de découvrir de nouveaux lieux et d'embellir sa cité. ■